
３０㍑思わないに〇のご意見
１、１枚１０円が変わらないのなら３０㍑のゴミ袋は安くならないでしょ。　（吉見男３０代）
２、現在、どんなゴミにたいしても減量に取り組んでいる。　（女）
３、今のままでもしっかり可燃ゴミ減量に気をつけています。　（りんくう女７０以上）
４、意欲をもっては減量しないが、２０と１０で３０にする。　（女）
５、１０・２０・５０でよいと思う。　　（りんくう女５０代）
６、減量が袋サイズが増えたからと言って関係しない。　（りんくう女４０代）
７、国や企業は、プラゴミ等をやめる方向にならなければ無理。江戸時代に元すことはできないと思います
　　ので。　　（りんくう女５０代）
８、プラゴミになるものが、可燃ごみとして出しているので。　　　（嘉祥寺女７０以上）
９、今のままでよいと思います。　　　（吉見女７０以上）
１０、３０㍑よりも燃えないゴミの定期収集を行うべき。３０㍑の議論は不要。（りんくう男６０代）
１１、５０・２０・１０でよい。３０㍑はいらない。　（嘉祥寺女７０以上）
１２、２０㍑の袋があるのでいらない。　（嘉祥寺女４０代）
１３、１０㍑・２０㍑で十分、１５㍑をつくってください。　（吉見女５０代）
１４、１０㍑ +２０㍑の利用でいい。　（吉見女５０代）
１５、いまのままで十分です。２人家族です。しっかり分別すれば１０㍑でOK。　（吉見女７０以上）
１６、あまり変わらない気がします。　　（吉見女６０代）
１７、リサイクルに可能なゴミを出す人は、袋にこだわらないと思いますが、３０㍑はほしい。
　　　　　　（吉見女７０以上）
１８、他の市町村よりもゴミの分別が厳しすぎると思います。分別がむつかしく、ゴミ屋敷化していく
　　　老人が増えていくと思います。　　　　（吉見女４０代）
１９、２人家族なので、毎回１０㍑を使用しています。　　（嘉祥寺女３０代）
２０、３０㍑袋が増えると売る側も手間が増えて大変だと思う。減量化推進で当局も頑張っているのだから
　　　そろそろ方針転換してはどうか。　　　（吉見女７０以上）

２１、今もゴミの減量には取り組んでおり、２０㍑の袋をいつもつかっている。少し多い時は１０㍑を追加
　　　すればいいので３０㍑は必要ない。　　　　（吉見女６０代）
２２、家族が減っているので、現行でもいいです。　　　（嘉祥寺女６０代）
２３、２０㍑で十分間に合います。３０㍑はムダ。　　（女７０以上）
２４、袋の代金をあげる。大きいものほど高い方が減量につながると思います。　（吉見男４０代）
２５、毎月２０・５０の袋を５枚くらい無料にしてください。
２６、他市町の政策をまねることなくすすめるべき。ゴミ袋購入自体ゴミ減量を意識している。
　　　　　（嘉祥寺女７０以上）
２７、２０㍑で間に合っているし、それに収まるよう減量している。（嘉祥寺男６０代）
２８、泉佐野市はゴミ袋は無料（地区会に入っている人）３０㍑なしでもいい。（吉見女６０代）
２９、ゴミは出る時はでるし、いままでのペールがもったいないし、小さい袋だとはみ出てきたない。
　　　　　　　　　（嘉祥寺女７０以上）
３０、分別をすれば、３０㍑がなくても２０㍑で十分だと思う。（吉見女４０代）
３１、３０㍑のゴミ袋ができたら、今後２０㍑を購入せず、３０㍑を使うようになり、ゴミは増加します。
　　　２０㍑で入りきれず、やむなく１０㍑を使用しているので、今回ゴミが多かったなあ、と意識する
　　　のです。３０㍑は不要です。　　　（嘉祥寺女５０代）
３２、各個人一定の割合での負担で十分、自分の体だから早期発見を心がけ、健診のお金を惜しむ考えは
　　　おかしい。無料にする必要なし。　　　　（嘉祥寺女５０代）
〇わからないに〇のご意見
１、無料だとガン予防にはつながるが、もっとお金を使う必要性のあるところがあるかもしれないので。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（吉見女４０代）
２、無料より、大阪のどこの病院で受けても補助金がでるようにしてほしい。　（嘉祥寺４０代）
〇無記入のご意見
１、１人暮らしなので１０㍑で十分です。（りんくう女７０以上）
２、ケースバイ・ケース。少人数の家庭も多い中、現状のままで十分。（嘉祥寺７０以上）


